

松山市立北条南中学校（2年生）

えひめジョブチャレンジU-15事業



令和2年7月17日（金）、11月18日（水）、令和3年2月4日（木）

北条南中学校2年生108人は、キャリア学習の講師として、キャリア教育コーディネーター、金融広報アドバイザー、地域の事業所で活躍されている方に来校いただき、キャリア発達や大人への自覚に資するお話をしていただきました。

<講師の方々のお話>

（キャリア教育コーディネーター）

○新しいものを創造したり、人の気持ちをくみ取れたりする人間力が働く上で求められる。人望があると、ビジネスチャンスが生まれてくる。未来を切り拓くヒントは、振り返りの中にある。

（地域で活躍されている方）

○キャリアプランニングにあたっては、いろいろなことを経験すると良い。プロとアマの違いはお金をもらってするかお金を払ってするのだが、お金をもらうということはそれに見合うだけのことをする責任がある。
○自分の将来を想像し、「ライフデザイン」を描いて欲しい。自分に向き合って、どう生きるのかということを手づかみに問いかけ、考え、夢を自らの力で実現する努力して欲しい。

<生徒の感想>

○未来の社会がどのように変化していくのか、どのような能力が必要になるのかが分かって良かった。
○講師の方のお話を聞いて、自分が住む地域で働くっていいなと思った。地域の役に立ち、そのことでお礼を言ってもらえるのはうれしいと思ったからだ。
○今日から目標を立てていろいろなことに頑張っていきたい。そして、かけがえのない一日一日を大切にしていきたい。

